

mai 2011

Quincaillerie : Monin

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Monin rachète Plum

Poursuivant son objectif de devenir le fabricant de référence sur le marché de la quincaillerie de bâtiment et d'agencement, le fabricant français Monin vient de racheter la société Plum, fabricant français de crémaillères, consoles et étagères métalliques.

Le repreneur de Plum est une PME familiale de plus de 100 personnes présidée par Julie Leibovici. En 2010, Monin a réalisé un chiffre d'affaires de 12 Me à travers la commercialisation en France et à l'étranger à ses clients industriels et distributeurs d'une offre très large en produits de quincaillerie pour le bâtiment, l'agencement et l'industrie issue en grande partie de ses propres fabrications réalisées dans ses deux sites de production de Nogent-le-Rotrou (28) et de Fougères (35). Plum (Profil léger Usage Multiple) est quant à elle une société familiale française de plus de trente ans d'existence spécialiste des produits de rangement avec une gamme de quelque deux cents références dont une centaine en crémaillères et consoles fortes. Employant une dizaine de collaborateurs, elle a réalisé en 2010 un chiffre d'affaires de 1Me.



2 000 références au catalogue Monin

Près de 2 000 produits de quincaillerie sont inscrits au catalogue Monin. Charnières, paumelles, crémaillères et taquets, fermetures, systèmes d'assemblage, poignées et boutons composent les principales gammes du fabricant qui s'est récemment développé vers l'équipement des ouvrants de la maison, portails et volets battants.